

RESUMEN DE POLÍTICAS

Instituciones, Comercio y Prosperidad Económica: Una Revisión de los Estados de México y Estados Unidos

Por: Dean Stansel & Meg Tuszynski

PLANTEAMIENTO

Debido en gran parte a la zona liberal de comercio creada a través del TLCAN, Canadá, Estados Unidos y México conforman una de las zonas de libre comercio más grandes del mundo y contienen alrededor de un tercio del PIB mundial. Casi todos los aranceles fueron eliminados entre los tres países como resultado del TLCAN. El comercio de bienes entre Estados Unidos y México se ha más que triplicado desde entonces. Nosotros exploramos qué efecto tienen las instituciones tanto en comercio interestatal y en comercio transfronterizo además de qué impacto tiene la frontera nacional en estas relaciones. También examinamos la relación entre el volumen comercial y la prosperidad económica. Dado que cada estado individual es un determinante y las consecuencias del comercio entre las naciones. Al utilizar datos a nivel estatal estamos determinantes de las relaciones nacionales.

CONCLUSIONES PRINCIPALES

- El comercio es un determinante de la prosperidad más importante para el estado importador que para el estado exportador.
- Nuestros resultados muestran que el comercio internacional no obstruye el comercio

económica.

- Reducir las barreras nacionales al comercio entre las economías de ambos países.
- comerciales que deberían ser reconsideradas, como reglas de origen, las cuales elevarán el costo

FUENTES Y INVESTIGACIÓN COMPLETA

